

FGTennis Info

Federación Gallega de Tenis

Jul. 2016 - Número 24

Portada

-Rafa Izquierdo subcampeón en el Campeonato Europeo

Página 1

Resultados destacados

- Jessica Bouzas se proclama campeona de España de dobles
- Jessica Bouzas en la Apple Bowl
- Gran actuación de Celia Montero y Luis Fernández en el Marca de Badajoz
- Resultados en el Marca de Alicante
- Álvaro Illobre Campeón Gallego de Tenis Silla
- Resultados de Illobre y De la Puente en el ITF Fundación Emilio Sanchez Vicario

Páginas de 2 a 5

Competición

- 3ª Prueba del Circuito Gallego Juvenil de Tenis Babolat
- 4ª Prueba del Circuito Gallego Juvenil de Tenis Babolat

Páginas 6 y 7

Rafa Izquierdo subcampeón en el Campeonato Europeo

Rafa Izquierdo Luque ha conseguido el segundo puesto en el Campeonato Europeo de categoría cadete celebrado en Moscú (Rusia).

Rafa ha superado a Obrad Markovski (MKD) en primera ronda 6-4 6-4, a Mihailo Popovic (SRB) en segunda 6-7(5) 6-2 6-3 y a Von Der Schulenburg (SUI) en tercera 3-6 7-5 6-3. En octavos ganó al cabeza de serie número 6 Stefan Palosi (ROU) 2-6 7-5 7-5 y en cuartos al cabeza de serie número 1 Leonid Sheyngezikht 6-2 6-3. En las semis venció al francés Jaimee Floyd Angele 4-6 6-3 6-0. En la final cedió ante su compañero Carlos Sánchez Jover 0-6 7-6(4) 6-2.



FGTennis Info

Jessica Bouzas se proclama campeona de España de dobles

Formando pareja con la catalana Fiona Arrese, la jugadora de Vilagarcía de Arousa cuajó un magnífico torneo de principio a fin en las pistas del Club de Tenis Horadada (Alicante). Allí a orillas del Mediterráneo se celebró entre el 4 y el 10 de julio la 41ª edición del Campionato de España Infantil “Trofeo Coca Cola – Memorial Manuel Alonso.”

A pesar de ser sobre el papel las terceras favoritas, Bouzas y Arrese refrendaron su condición de pareja titular de España en las competiciones internacionales en este 2016 e impusieron su ley ante todas sus oponentes.

Tras superar con comodidad los tres primeros escollos, la dupla gallego-catalana se plantó en semifinales ante las primeras cabezas de serie del torneo, la murciana Alba Rey y la andaluza Silvia Vargas. Tres puntos decisivos perdidos consecutivamente pusieron el primer set cuesta arriba (2-4) pero con una reacción fulminante dejaron sin premio a las sureñas, que no fueron capaces de sobreponerse al mazazo en la segunda manga. Un brillante 6-4 6-2 para Jessi y Fiona que les dio el pase al partido decisivo.

En la final esperaban las segundas preclasificadas: la balear Damilola Edibson y la catalana Alejandra Ferrer, una pareja que explota muy bien sus puntos fuertes. Los nervios de las cuatro jugadoras se hacían notar en la pista principal. Las imprecisiones eran protagonistas en ambos bandos, hasta que Bouzas y Arrese encadenaron cuatro juegos impolutos que les otorgaron el primer parcial por 6-4. La reacción de las rivales no se hizo esperar, llevándose el segundo set con comodidad. El título se iba a decidir en un super tiebreak. En esos momentos cuando la pelota quema, Bouzas y Arrese jugaron un tenis práctico y efectivo. Los errores de las oponentes les otorgaron una considerable ventaja que nunca dejaron escapar. 6-4 2-6 10-7 y título para Jessi y Fiona.

En el cuadro individual, Bouzas avanzó con paso firme hasta cuartos de final sin ceder un solo set, imponiéndose a una durísima Anne Mintegui por 6-4 7-6 en octavos.

Silvia Vargas fue la encargada de enterrar las esperanzas de doblete para la jugadora entrenada en el Club de Tenis O Rial. La pérdida por 6-4 de un primer parcial lleno de alternativas fue una losa demasiado pesada para Jessi, que no encontró su sitio en la pista en el segundo set ante la que se terminaría llevando el entorchado nacional.

En cuanto a las otras representantes gallegas en el cuadro femenino, la todavía alevín Eva Álvarez jugó un magnífico partido para vencer a la extremeña Inés Durán por 6-4 6-2. En segunda ronda fue apeada por la cabeza de serie número uno, Alba Rey.

Por su parte, la campeona gallega Laura Prieto no fue capaz de superar la durísima barrera que suponía lidiar con Fiona Arrese en el debut.



FGTennis Info

Jessica Bouzas se proclama campeona de España de dobles

La delegación masculina no gozó de una duradera participación en Pilar de la Horadada tras salir malparada en el sorteo.

Joao Marques venció por 7-5 7-5 al asturiano Diego Menéndez antes de ceder claramente ante el madrileño Mario González, eventual campeón de España unos días más tarde.

Mientras tanto, Alejandro Calviño y David Cao perdieron a las primeras de cambio ante los correosos catalanes Max Alcalá y Oriol Fillat, undécimo y décimo favorito respectivamente.

En dobles, Cao y Marques no pudieron superar a los andaluces Pablo Llamas y Germán López una de las mejores parejas del torneo.



Crónica de César Vilasánchez y Pablo Mosquera

Jessica Bouzas en la Apple Bowl

Jessica Bouzas Maneiro ha conseguido un gran resultado en el Campeonato Internacional Cadete de Tennis Apple Bowl, celebrado del 11 al 17 de julio en Avilés.

La gallega superó en el cuadro principal a S. Barriendo por 6-1 6-4, a C. Bascunana 3-6 7-5 6-1 y a Laura Bourguignon 7-5 4-6 6-1. En el encuentro de semifinales no pudo

vencer a la jugadora que fue la campeona del cuadro Sophia Biolay 6-4 6-7(4) 7-5.

Jessica consiguió la plata en el cuadro de dobles formando pareja con Fiona Arrese, jugadora con la que recientemente se proclamó campeona de España de dobles.

Otros jugadores gallegos que han participado en este internacional son:

Carla Del Barrio, que cayó en primera ronda ante M. Alonso 6-4 6-4 y en los cuartos de final del cuadro de dobles formando pareja con C. Bascunana.

Antón De la Puente y Martín Millos, que llegaron a las semifinales del cuadro de dobles. Antón cayó en segunda ronda de individual ante Álvaro Huete 6-1 7-5 y Martín en primera ronda de individual ante Álvaro Bueno 6-4 6-2.



FGTennis Info

Gran actuación de Celia Montero y Luis Fernández en el Marca de Badajoz

Celia Montero Estevan y Luis E. Fernández Labarta subcampeones del Marca de Badajoz celebrado del 4 al 10 de julio en el Club de Tenis Villanueva Serena.

Ambos jugadores partieron de cabeza de serie número 1 y pasaron exentos la primera ronda de sus respectivos cuadros. Luis ganó en segunda ronda a Jorge L. Sedeño Nieto 6-0 6-1, en cuartos venció 7-6 6-0 ante Max Stheling y en las semifinales a David García Sánchez 6-4 6-2. En la final perdió ante Enrique Luque Rico 6-2 6-1.

Celia superó en cuartos a Beatriz Egido Iglesias con un resultado de 6-2 6-0 y en semifinales ganó a Vanesa Ordoñez Pulido 7-5 6-3. En la final cedió ante Aino Alkio por 6-4 7-5.



Resultados en el Marca de Alicante

Tres representantes gallegos han participado en el Marca de Alicante celebrado del 11 al 17 de julio en el Club Atlético Montemar (Alicante). Estos han sido sus resultados:

Luis Fernández Labarta partió de cabeza de serie número 1, ganó en primera ronda a Adria Fochs Díaz con un doble 6-1, en segunda ronda a Mikel Aranzabal Garmendia 6-1 7-6 y perdió en cuartos ante Javier Molino Garrido 2-6 6-4 6-0.

Jesús Bouza Puente perdió en primera ronda ante Luis Foix Sotos 7-6 6-4.

En el cuadro femenino Celia Montero Estevan ganó en primera ronda a Marija Smanova 6-2 6-3 y a Judith Perello Saavedra 2-6 6-4 6-1 y perdió en cuartos ante la jugadora que finalmente sería la subcampeona del torneo, Tea Pavlicic.



FGTenis Info

Álvaro Illobre Campeón Gallego de Tenis Silla

Álvaro Illobre gana el Campeonato Gallego de Tenis Silla 2016 celebrado del del 22 al 25 de julio en el Casino Mercantil e Ind. de Pontevedra.

En semifinales se enfrentaron Álvaro Illobre y David de Santiago, con victoria 6-0 6-1 para Álvaro, y Daniel Prada con Juan Gutiérrez, con victoria para Juan 6-4 6-2.

En la final Illobre supero a Gutiérrez con un resultado de 6-0 6-1.



Resultados de Illobre y De la Puente en el ITF Fundacion Emilio Sanchez Vicario

Martín De la Puente y Álvaro Illobre participaron en el ITF Fundacion Emilio Sanchez Vicario celebrado del 6 al 10 de julio en Madrid.

Martín De la Puente llegó a semifinales ganando a Rubén Pérez 6-2 6-1 y a Juan Carlos Paez 6-0 6-2.

En semis no pudo vencer al argentino Agustín Ledesma, que venía de eliminar a Álvaro Illobre en los cuartos y que finalmente fue el subcampeón del torneo tras perder con Caverzaschi en la final.

En el cuadro de dobles Martín De la Puente, haciendo pareja con Quico Tur, alcanzaron la final cediendo en un apretado partido por 7-6, 7-5 contra la pareja argentina Ledesma / Casco.

Por su parte, Álvaro Illobre haciendo pareja con José Coronado se vió superado en primera ronda por la pareja argentina.



FGTennis Info

3ª Prueba del Circuito Gallego Juvenil de Tenis Babolat

Finalizada en el Círculo Cultural y Deportivo de Sanxenxo la 3ª Prueba del Circuito Gallego Juvenil de Tenis Babolat, el 21º Torneo Juvenil CCD Sanxenxo Star Vie - Fuente Liviana. Publicamos la crónica: Ante la atenta mirada de un gran número de aficionados al tenis se han disputado las finales del 21º Torneo Juvenil CCD Sanxenxo - Fuente Liviana StarVie.

El torneo ha aglutinado a gran parte de los mejores tenistas de Galicia y jóvenes promesas del País Vasco, Aragón y Madrid, el tirón turístico de Sanxenxo hace que jugadores de más allá de nuestra comunidad se acerquen a la capital de la Rías Baixas a disfrutar del deporte de la raqueta y de la gran oferta de ocio que ofrece la villa turística.

El Director Deportivo del CCD Sanxenxo, club que hizo las veces de anfitrión, nos comentaba “la apuesta de nuestra Sociedad por el tenis es absoluta, estamos haciendo más de diez torneos al año lo que nos hace el club más activo de Galicia, estamos muy orgullosos de haber alcanzado vigésima primera edición de este torneo, dicen que lo difícil no es llegar si no mantenerse y nosotros lo estamos consiguiendo” y es que el Círculo Cultural Deportivo de Sanxenxo es un referente no solo regional, acaban de ser la sede del Campeonato de España Junior de Tenis y como los aficionados al tenis saben en el mes de octubre organizan el decano de los torneos Internacional Junior en nuestro país, para que se hagan a la idea de la importancia de este torneo en la última edición estuvieron representados 45 países de todo el mundo.

Nos contaba Noli que además de las pruebas de torneo oficial este año se organizaron una serie de categorías aficionadas, incluso no federadas, de manera que se consiguió concentrar en Sanxenxo a los mejores jugadores jóvenes de Galicia con una gran cantidad de niños que están comenzando a jugar sus primeros torneos de tenis, un ambiente excepcional y una gran cantidad de gente en el club para ver las rondas finales.

Este torneo fue la última cita de los mejores jugadores gallegos antes del Campeonato de España Infantil que se disputará en Pilar de la Horadada, Miguel Taboada directivo del CCD Sanxenxo y Chisco Parto Gerente de la Federación Gallega de Tenis desearon mucha suerte e intentó animarle ante este reto “estáis preparados y tenéis un nivel excelente para afrontar el Campeonato” les dijo.

Crónica del CCD Sanxenxo



FGTennis Info

4ª Prueba del Circuito Gallego Juvenil de Tenis Babolat

El domingo, 17 de julio finalizaron todas las pruebas de la 4ª Prueba del Circuito Gallego Juvenil de Tenis Babolat.

El torneo se celebró en las instalaciones del club de tenis Pontevedra. Las categorías masculinas se han disputado en pistas de tenis quick y las categorías femeninas se han disputado en pistas de tierra batida cubiertas.

Durante toda la semana las altas temperaturas han sido clave en todos los partidos, habiendo algún abandono por deshidratación.

El torneo se desarrolló según las previsiones, teniendo un gran ambiente durante toda la semana en club.

Se han podido ver partidos de grandísimo nivel en todas las categorías y el comportamiento de los jugadores por lo general ha sido excelente.

Crónica del Club Tenis Pontevedra.



FGTennis Info



Federación Gallega de Tennis

www.fgtenis.net

info@fgtenis.net